

小規模多機能ホーム わおん新芽

令和3年 2月号

正月三が日の様子

1月1日おせちの食食。
今年おせちに選んだ品は
「松風焼き」
「リンゴきんとん」
「紅白なます」



お正月遊びの定番『福笑い』を始め、対抗戦ゲームなど、楽しく笑って過ごす三が日となりました。

福笑いの由来

完成した顔を見た時に笑ってしまうので「笑う門には福来る」から、新年の幸運を祈願する意味でお正月遊びの定番となったようです。

新年会

『新年会』を開催いたしました。まずは「1月1日」「富士山」を楽器を用いて歌い、会の幕開けです。新芽神社鳥居前で、二礼二拍手（祈り）一礼を。そして皆さんにおみくじを引いていただきました。今年『皆で生けよう！お正月花飾り』に挑戦しました。一人一輪を好きな様に生け、立派な花飾りが完成。始め良ければ終わりよし！今年も良い一年になりそうです。

令和3年1月20日
水曜日晴



新芽神社のガラガラ（正式名称は本坪鈴（ほんつぼすず））を作った中北です！工作大好き！！



おやつはサツマイモ入りぜんざいでした。

大吉

おみくじ

生け花のスタートです！花束の中から、一輪選び好きな様に生けて行きます。

背の高い枝ものにしてみようかな

良いですねえ

